

Donnerstag, 24. Oktober 2024
728/2024

OB Dr. Kornblum unterzeichnet Vereinbarung in der
südafrikanischen Region Eastern Cape:

Braunschweig und die Nelson Mandela Bay Metropolitan Municipality sind Partnerstädte

Die Stadt Braunschweig hat eine Städtepartnerschaft mit der Nelson Mandela Bay Metropolitan Municipality in der südafrikanischen Region Eastern Cape geschlossen. Eine entsprechende Vereinbarung hat Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum am gestrigen Mittwoch, 23. Oktober, gemeinsam mit Gary van Niekerk, dem Bürgermeister der Nelson Mandela Bay Metropolitan Municipality unterzeichnet.

„Ich freue mich sehr, dass Braunschweig und die Nelson Mandela Bay Metropolitan Municipality nun Partnerstädte sind“, sagte Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum. „Wir haben viele Gemeinsamkeiten und können ein großes Potenzial von Synergien auf wirtschaftlicher, kultureller und wissenschaftlicher Ebene nutzen. In Zeiten zunehmender Globalisierung und Urbanisierung tragen Städtepartnerschaften wesentlich zu internationaler Vernetzung und Zusammenarbeit bei, was den Bürgerinnen und Bürgern der jeweiligen Städte ebenso zugutekommt wie Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur.“

Die Metropolkommune umfasst neben der Stadt Gqeberha als größte Stadt des Eastern Cape die Städte Despatch und Kariega sowie acht weitere kleinere Gemeinden. Die Metropolgemeinde ist der wirtschaftliche Schwerpunkt der Provinz Eastern

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de



Cape. Kariega ist bekannt für die dort ansässige Großindustrie und verfügt über das einzige Volkswagen-Werk in Südafrika, dem die Delegation einen Besuch abstattet. Auch Werke zweier Reifenhersteller sowie ein großer Industriepark mit Fertigungsstätten großer Automobilzulieferer sind in Kariega angesiedelt.

Mit der Städtepartnerschaft wurde ein Beschluss umgesetzt, den der Rat der Stadt Braunschweig auf Vorschlag des Oberbürgermeisters gefasst hatte. Er entsprach damit dem Wunsch der Metropolkommune, die zunächst geplante Partnerschaft mit der Stadt Gqeberha zu erweitern.

Derzeit ist die Region der Metropolkommune durch starke Regenfälle von Hochwasser betroffen. Mehrere Menschen kamen ums Leben. Gary van Niekerk und Thorsten Kornblum äußerten die Hoffnung, dass es keine weiteren Opfer gibt und alle Evakuierten schnellstmöglich in eine sichere Umgebung zurückkehren können.

OB Kornblum begleitet die Niedersächsische Ministerin für Inneres und Sport, Daniela Behrens, bei der Reise in die Niedersächsische Partnerregion Eastern Cape. Zur Delegation gehören neben Vertreterinnen und Vertretern des Ministeriums der Präsident des Landessportbundes, André Kwiatkowski, Landespolizeipräsident Axel Brockmann sowie der Oberbürgermeister der Stadt Oldenburg, Jürgen Krogmann. Auf dem Programm steht eine Reihe von Gesprächen mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft zu Themen wie wissenschaftliche Zusammenarbeit, berufliche Bildung, Jugendbegegnungen, Sicherheit, Gesundheit und Sport.

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

